

SANTA MARTA DE TORMES

La Junta se compromete a licitar ya la ampliación del centro de salud

El consejero de Sanidad afirma que la obra empezará antes de fin de año, tras la 'inmediata' contratación del proyecto ■ Anuncia la incorporación de un médico y un enfermero más

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, se ha reunido con el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, para conocer de primera mano la situación sanitaria de la zona y pedir explicaciones sobre el proyecto de ampliación del centro de salud del municipio, cuya redacción tenía que haber estado contratada el pasado año para haber iniciado su ejecución.

Un compromiso que el máximo responsable de Sanidad ratificó y aseguró al primer edil que la intención de la Consejería "es iniciar los trámites en las próximas semanas para licitar la redacción del proyecto, para después del verano solicitar ofertas para el proyecto de obras". Además, adelantó que en las próximas semanas "el centro contará con dos profesionales más y se adquirirán nuevas tecnologías". De esta forma, la Junta comienza ya a trabajar en los análisis previos que permitan ampliar las instalaciones, en particular el área de urgencias y de extracciones. De esta manera, la zona básica de salud de Santa Marta incorporará un médico de familia y un enfermero más a la plantilla para reforzar los recursos del centro de salud, que se completarán con nuevos medios materiales y aparatología moderna para facilitar la labor de los facultativos, con un ecógrafo, un equipo de bisturí eléctrico para realizar cirugías menores y un dermatoscopio.

Mingo agradece "la atención de la Junta y la Consejería de Sanidad ante una demanda necesaria para el municipio, que esperamos sea una realidad a la mayor brevedad posible y seguiremos desde el Ayuntamiento".



La edil de Salud, Sílvia Glez.; el alcalde de Santa Marta, David Mingo; y el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez.

La Consejería completará las dotaciones con un ecógrafo, un equipo de bisturí eléctrico y un dermatoscopio

"Existen razones suficientes para acometer este proyecto"

El alcalde santamartino analizó junto al consejero de Sanidad la situación sanitaria de la zona básica de salud de Santa Marta, que atiende a cerca de 20.000 tarjetas. Un encuentro en el que el primer edil le trasladó "la necesidad de ampliar las dotaciones del centro de salud, tanto en lo que se refiere a las infraestructuras como en materia de personal". Por su parte, el responsable regional del área se mostró receptivo ante esta realidad y explicó a los representantes municipales, David Mingo acompañado de la edil de Salud, Sílvia González, "que, si bien la ampliación del centro no estaba prevista inicialmente en el Plan de Inversiones Sociales Prioritarias, existen razones suficientes para iniciar este proyecto". Una demanda que está en la calle y en la que los vecinos llevan varias semanas recogiendo firmas con el fin de reivindicar estas mejoras, de ahí que la Junta ya se haya puesto en marcha para iniciarlas mejoras necesarias.

LOS DATOS

Nueva construcción

Aunque la ampliación proyectada por la Junta no resolverá el problema de espacios y dotaciones que necesita el centro de salud santamartino, sí servirá para mejorar las instalaciones al incorporar unos 500 metros cuadrados de nueva construcción al edificio actual. Unión que se proyectará sobre parte de los terrenos de la plaza Jesús Baz, anexa al centro de salud y que cumple con todos los parámetros urbanísticos y de seguridad para las viviendas colindantes. Un proyecto que la Junta licitará en las próximas semanas y para el que cuenta desde el año pasado con una partida presupuestaria de 50.000 euros para su redacción. El centro de salud se inauguró en 1993, cuando la localidad tenía 7.820 habitantes, frente a los 15.000 empadronados actuales y una población real total cercana a los 20.000.

Más de 18.000 cartillas sanitarias

Los responsables municipales santamartinos seguirán reivindicando mejoras y dotaciones para reforzar los servicios sanitarios en el mayor punto sanitario de la provincia, para hacer frente a las necesidades que se plantean a las más de 18.300 cartillas que actualmente dependen de la zona básica de salud de Santa Marta. Los 13 médicos de familia que desarrollan su labor en el centro atienden cada uno a 1.600 tarjetas sanitarias.

Otras demandas

Otra de las reiteradas demandas en materia sanitaria que los vecinos siguen esperando es la puesta en marcha del servicio de urgencias pediátricas diurnas todos los días de la semana, al haberse aprobado hace un año en las Cortes regionales tras el error de una procuradora del PP al votar a favor de la propuesta presentada por los grupos de la oposición.

El Ayuntamiento reforzará la seguridad durante las fiestas con vigilancia privada

Guardia Civil y Policía Local coordinarán el dispositivo estos días

EÑE | SANTA MARTA

La subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, y el alcalde de Santa Marta, David Mingo, presidieron ayer la junta local de seguridad con el objetivo de coordinar el dispositivo para garantizar el correcto desarrollo de las fiestas de San Blas. Una reunión en la que participaron los ediles de Fiestas y Policía, Sílvia González y Jesús Hernández, y miembros de los cuerpos de seguridad (Guardia

Civil, Policía Local y Protección Civil). La colaboración de todos, con un trabajo organizado y coordinado por Guardia Civil y Policía Local, "permitirá que las fiestas transcurran de forma tranquila permitiendo disfrutar a los ciudadanos".

Un dispositivo en el que se prestará una especial atención a los controles en los puntos neurálgicos de las actuaciones, como la Plaza Tierno Galván, cuya carpeta estará perimetrada y en la

que se reforzará la vigilancia con seguridad privada, además de la Policía Local, para realizar controles de acceso y evitar que se introduzcan objetos como botellas de vidrio.

Al finalizar, el alcalde agradeció "a todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y a la Subdelegación de Gobierno el trabajo de implicación que están realizando, que permite transmitir esa sensación real de que Santa Marta es un municipio seguro".



Momento de la reunión de la junta de seguridad para las fiestas. | EÑE